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District de Loir-et-Cher de Football 
 

Saison 2021/2022 
 
 

 
 

BUREAU EXECUTIF du COMITE DE DIRECTION 

Procès-Verbal N° 6 
 
 

Réunion du : 

A :  

 
 

Samedi 26 mars 2022 

9 h 30 

Présidence :  M. Laurent LEGENDRE 

Assistent : 
 

 
MM. Jean-François CAUME, Tony CIZEAU, Dominique COURAULT,  

Mickaël FAURE, Francis LYSAKOWSKI, Tonio LORENZO 

Excusé(s) :  M. Jean-Michel DENONIN 

Invités présents :   

 
 
Le Président Laurent LEGENDRE a souhaité convoquer les membres du Bureau Exécutif pour traiter 
des sujets divers. 
 
La réunion débute à 9 h 30. 

 

1. Tour de table 

 
➢ Intervention de Jean-François CAUME : 

 Jean-François souhaite évoquer le sujet des déplacements à Châteauroux et à Clairefontaine. 
 Laurent LEGENDRE fera un courrier pour imposer le véhicule personnel avec remboursement 
 des frais de déplacement à Clairefontaine dans la mesure où la Fédération rembourse les 
 frais des techniciens à 100 %. 
 Compte-tenu du prix des carburants, il est décidé d’augmenter la caution pour les cartes Total. 
 Jean-François souhaite que la participation aux goûters par des clubs soit définie. Le sujet 
 sera évoqué lors du prochain Comité de Direction. 
 Concernant les travaux liés à la clôture du District, il a été décidé de faire actualiser le devis 
 initial. 
 

➢ Intervention de Tonio LORENZO : 
 Tonio fait part du besoin d’un temps d’échange plus régulier à définir notamment en cette fin de 

saison. 
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 Tonio a suivi la réunion sur l’apprentissage et en fait part. Laurent LEGENDRE précise qu’aucun 
poste n’est à pourvoir en apprentissage pour la saison prochaine. 

 Concernant le foot en marchant, Tonio veut fixer plusieurs actions soit le samedi matin ou le 
dimanche matin. Il fait part qu’un tournoi de foot en marchant se déroulera à Vouzon le  
29 avril 2022. 

 Concernant le label, le club de Vineuil a proposé le mercredi 6 avril pour leur remise ce qui a 
été validé. 

  
➢ Intervention de Tony CIZEAU : 

 Tony évoque les lieux des finales des Coupes Départementales. A ce jour, aucun lieu n’est 
 officiellement retenu et Tony va proposer une réunion courant avril pour définir les lieux 
 d’accueil de ces finales. 
 

➢ Intervention de Mickaël FAURE : 
 Mickaël FAURE informe que la journée FIA s’est bien déroulée. 7 candidats ont effectué une 
 journée de rattrapage des tests théoriques. Isabelle AUBREE va gérer le stage des futurs 
 candidats JAL. 
 Mickaël évoque le fait que plusieurs arbitres vont arrêter dès la saison prochaine et qu’en 
 contrepartie peu de candidat se présente. 
 Une réflexion sur l’arbitrage est actuellement en cours à la Ligue. Un plan de développement 
 de l’arbitrage sera présenté aux District prochainement. 
 

➢ Intervention de Laurent LEGENDRE : 
 Laurent informe que la campagne ANS est lancée. Dominique COURAULT et Laurence ont 
 commencé à travailler sur le dossier. 
 Concernant les Challenges, Jean-Michel et Tonio vont évoquer le sujet ensemble pour caler 
 les dates et les lieux de remise. 
 Une journée Nationale des Bénévoles est organisée par la FFF les 7 et 8 mai 2022. 
 7 bénévoles ont été retenus. 
 Concernant la JND, les réunions avancent pour la mise en place de cet événement. 
 
 
 

La réunion est close à 12 h. 

Le Président Le Secrétaire Général 

M. Laurent LEGENDRE M. Tony CIZEAU 
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